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通学路等の安全対策についての要望書 

 

 

日頃、議会活動及び運営に対し、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

 厚生文教委員会では、令和元年１１月１６日に「みずほまちなか会議（以下：

会議）」を開催し、委員会のテーマとして「子供たちを育む環境づくり」につ

いて町民の方々とグループ討議や意見交換を行い、委員会として会議で頂いた

意見等を参考に協議を重ねました。 

その中で、通学路等の安全対策について、現状では、保護者や学校の意見・

要望をもとに通学路等の合同点検を行っていますが、その結果や対応などが情

報発信（公開）されず、また、毎月の定期点検の記録は集約がなされていませ

ん。これらはまとめられ情報発信されることで保護者等の安心につながります。 

そこで、厚生文教委員会として通学路等の安全対策について、下記のとおり

要望いたします。 

 

 

記 

 

 

一、合同点検や定期点検の通学路等に関する情報を集約され、ホームページ

等により、具体的に情報発信すること。また、改善した内容等を随時更

新することを要望します。 

 


